

みなさんこんにちは、いつも白衣の恵子先生です。

改めまして、明けましておめでとうございます。みなさんは年明け、初詣に行きましたか？先生は、除夜の鐘を聴きながら近くの神社へお参りしてきました。近所の自治会の方々が甘酒を振る舞ってくださいました。コロナ禍ではなくなってしまったと思っていましたが、昔から変わらぬ「人々が集う風景」が戻りました。『おめでとうございます』のあいさつを交わすだけですが、柔らかい風がふきはじめているのを感じました。

昨日は新年初めての登校でしたね。昇降口でみなさんを迎えると、『おはようございます』と笑顔で返してくれるので、冷え込みは厳しかったですが心が温かくなりました。睦小にも柔らかい風が吹いていますね。

お正月には鏡餅を飾ると思いますが、みなさんのお家は何処に飾っていますか？神棚、キッチン、トイレ、蔵、納屋？年の初めには豊かさをもたらす年神様がいらっしゃるそうで、年末に大掃除をしてきれいなところに鏡餅を飾って神様をお迎えしているのです。汚れていると神様は帰ってしまうそうですよ。みなさんをお迎えしてくれたのは先生方。教室に入ってみてキレイだな、明るいなって思いましたよね。みんなの初登校前に先生方がキレイにお掃除をして気持ちのいい環境を整えてくれていました。暖房も早めにつけて温めてくれていました。先生方の愛を感じてくださいね。そして、次はみんなが新入生のために整えてあげてくださいね。昨日、休み時間の後に下駄箱を見てみると、6年生の靴は全員がかかとがへりにそろえてあり、心を遣ってそろえていることが感じられました。さすが最高学年ですね。下級生から「ステキだな。私もそうなりたい。」と思ってもらえるように頑張りたいと3学期のめあてに書いていた子もいると思います。ぜひ、小さなことから初めて見てください。

校長先生のお話1つ目、「新しい目標をもつ」2学期を振り返って3学期のめあてを、みんなしっかりと立てていましたね。『苦手な食べ物を一口でも食べる。』と書いてある子がいました。まずは一口食べてみたら美味しかったから、「先生おかわりします。」という風景をたくさん見かけます。まず一步踏み出そうとすることが大切ですね。また、『長縄やなわとびの技ができるようにする』ことを書いていた子がたくさんいました。昨日より今日、今日より明日と成長したいですね。応援していますよ。

校長先生のお話2つ目、「まとめの学習をしっかりする」みんなのめあてには『苦手な漢字や計算などをあきらめずに頑張って、テストでいい点数をとる。』『社会の情報収集をもっと頑張る。』『授業に集中してメリハリを付けて頑張る。』『分からないことをあきらめないで最後までやりきる。』『先生や友達の説明をよく聴いてレベルアップする。』などなど2学期に付けた粘り強さをもとに、できるようになりたいと思う気持ちが伝わってきました。「まとめの学習」授業と家庭学習でしっかりと力を付けてくださいね。

校長先生のお話3つ目、「感謝の気持ちを伝える」こんなめあてを書いてくれたお友達がいました。『ありがとう。がんばったね。ごめんね。といったフワフワ言葉を使う。』や『ありがとうの言葉を1日3回伝える』ステキですよね。ありがとうって口にするのも、言われるのも嬉しくなりますよね。そして、日々お世話になっている周りの方々（毎朝交差点で安全を見守ってくれている方や、ボランティアで図書館の本を直してくれる方や読み聞かせ・算数教室などの先生などなど）たくさんの方に支えられていることを意識して、感謝の気持ちを伝えられるといいですね。

そして、素敵なお上級生に進級していきましょう。2026年がみなさんにとって素敵で幸せな1年になりますように。それではまた来週、See you next week! Have a nice weekend!!